
“A Fapes é um
divisor de águas”,
afirmou Luiz
Fernando Schettino
durante entrevista

O professor-aposentado da Ufes Luiz Fernando Schettino
compareceu ao estúdio do Projeto Fapes 20 anos, em Cariacica,
para conceder uma entrevista a respeito de sua experiência como
diretor técnico-científico da Fapes, onde atuou de março a junho
de 2009. Ele afirmou que a Fundação é uma instituição muito
importante para que a ciência tenha espaço e se desenvolva no
Espírito Santo, além de destacar a diferença do cenário da CT&I
antes e depois da Fapes. “A Fapes é um divisor de águas”,
salientou Schettino.
O professor-aposentado foi subsecretário de Coordenação das
Unidades de Pesquisa do Ministério de Ciência, Tecnologia e
Inovações (MCTI), em Brasília/DF, na gestão de 2007/2008,
além de ter atuado como assistente técnico no gabinete do
Ministro de Estado de Ciência, Tecnologia e Inovação (MCTI), de
2004 a 2006. Schettino explanou sobre o cenário da CT&I nos
âmbitos nacional e estadual, destacando o papel da Fapes como
instituição de fomento da pesquisa no decorrer dos últimos 20
anos. A entrevista ocorreu no dia 8 de fevereiro de 2024. 


